

## Dakwah dengan Budaya, LSBO PDM Karanganyar bidani Group Karawitan "SETYO RUKUN"

Rabu, 03-08-2016



Group Karawitan "SETYO RUKUN" pada acara Tabligh Akbar Mangayubagyo Keberangkatan Jama'ah Haji Kabupaten Karanganyar tahun 2016 di halaman parkir RS PKU Muhammadiyah Karanganyar selasa, 02/08/2016.

**Karanganyar, Rabu (03/08/2016).** Media dakwah dapat melalui berbagai cara dan sarana, namun demikian yang harus dipahami bersama bahwa dakwah ini adalah mengajak. Ajakan tentunya akan mendapat respon apabila menarik, ibaratnya sebuah rayuan harus menarik dan indah dilihat serta enak di dengar maupun dirasakan.

Lembaga Seni Budaya dan Olahraga (LSBO) Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar sebagai lembaga yang mendukung kegiatan Muhammadiyah dalam dakwah amar ma'ruf nahi munkar menuju Islam berkemajuan di Bumi Intanpuri Karanganyar mengembangkan ide dakwah melalui media seni budaya karawitan. Group Karawitan "SETYO RUKUN" itulah nama yang dijadikan identitas media dakwah budaya Islam Berkemajuan.

Group karawitan ini dibentuk dengan memberdayakan anak-anak Panti Asuhan Puteri Aisyiyah Karanganyar dibawah asuhan Bapak H. Agus Sumadi, S.Ag., M.Pd, disela kesibukan pokok adik-adik sebagai pelajar yang harus belajar di bangku sekolah, sosok kreatif dibidang seni sekaligus bapak asuh di panti asuhan ini menggali dan mengasah bakat seni yang ada pada anak-anak. Hasilnya meskipun baru dibentuk beberapa waktu saja group karawitan ini sudah bisa dan berani ditampilkan di depan publik pada acara Tabligh Akbar Mangayubagyo Keberangkatan Jama'ah Haji Kabupaten Karanganyar di halaman parkir RS PKU Muhammadiyah Karanganyar pada hari selasa malam 02 Agustus 2016.

Penampilan perdana yang tidak mengecewakan, terbukti aplaus tepuk tangan dari para hadirin jama'ah Tabligh Akbar pada saat group karawitan "SETYO RUKUN" ini menampilkan kebolehan dan kemampuannya membawakan karawitan bernuansa Islami. Pembinaan dan peningkatan di beberapa aspek memang masih perlu ditingkatkan untuk tampil dengan hasil yang lebih baik lagi tentunya. Harapanya group karawitan ini kedepan semakin lebih menjadi daya tarik dalam Muhammadiyah Karanganyar mengembangkan misi dakwah.

